



Pablo Montes

Periodista



El Gobierno está abierto a estudiar la subida de los baremos del turno de oficio

El Gobierno es consciente de que los baremos actuales que se manejan en el turno de oficio son insuficientes y **no responden al trabajo real que realizan**. El ministro de la presidencia, Félix Bolaños, ha afirmado que elevar dichos baremos “es **una de las opciones** que se están estudiando”, aunque no ha terminado de concretar. Lo que sí ha dicho es que las condiciones actuales en que ejercen los abogados del turno de oficio son malas, representan un problema de largo recorrido y van también en **perjuicio de los ciudadanos**.

En este sentido, el ministro ha señalado que se están desarrollando medidas para reforzar la tutela judicial efectiva, haciendo alusión a la aprobación del proyecto de Ley de Defensa en el Consejo de Ministros. “Hay que fortalecer la justicia gratuita. **No puede ser una barrera las dificultades económicas para acceder a la justicia**”, ha dicho al tiempo que ha reconocido que el reglamento de justicia gratuita que aún se tiene que implementar en todo el territorio.

En el F

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |